

常任だより

12月12日(土) PTA 常任委員会が開催されました。

■校長先生より

感染症の状況が心配されるところで、文部科学省が12月3日にガイドラインを改訂したことを受け、文京区教育委員会でも改訂作業に着手したとかがっています。公表され次第、学校だよりでお知らせしますので、ご家庭と連携してさらなる感染症対策の徹底を図ってまいりたいと考えています。

本日の土曜授業公開には、教育相談に続き多くの保護者の方にご来校いただき、ご協力に心から感謝を申し上げます。

2学期は、特に10月に行いました学習発表会において本部役員の皆様に大変お世話になりました。お陰様で子どもたちにとっても中学校時代の良き思い出として深く刻まれる行事とすることができました。

また、広報委員会の皆様には「PTAだより」の発行に向けてご尽力いただき、ありがとうございます。素材、時間共に限られている中、本当に大変だったとことと存じますが、素晴らしいものが完成に近付いており、発行を心待ちにしているところです。最後までよろしくお願い申し上げます。

さて、11月24日(火)より3年生の校長練習を開始し、昨日で約3分の2の生徒との練習が終了したところです。緊張しながらも前向きに受け答えをしようとする姿や、志望校への期待を熱く語る姿から、しっかりと成長を感じることができます。

3学期は、まとめの学期であるとともに、次のステージへの準備の学期でもあります。感染症対策に加えて寒さも厳しくなりますが、それぞれ冬休み中にこれまでの振り返りを行い、新年に良いスタートを切ることができるようにしっかりと具体的な目標を立てることが大切になりますので、保護者の皆様のご協力を重ねてお願い申し上げます。

■教務主任より

新型コロナウイルス感染症予防対策で厳しい状況にはありますが、なるべく教育活動を実施できるよう計画・運営しています。そのため、保護者の皆様にお伝えするのがぎりぎりとなりご不便もあるかと思いますが、引き続きご協力をお願いしたいと存じます。

12月・1月の予定の確認です。今年は、12月24日に終業式を前倒し、12月25日は4時間授業、給食、学活の変則的な形で行います。

これは、12月25日に3年生がTGG(外部英語活動、Tokyo Global gateway)に参加するため終日不在となる為です。お台場にあるTGGまでは、換気が確保された貸し切りバスでの移動となります。

始業式は例年通り1月8日ですが、初日から6時間授業、給食あり、と初日からフルスロットルで授業数を確保していきます。

3年生は受験の出願等が始まります。都立高校の推薦の出願は郵送方式のみで、集団面接はなく、個人面接となります。

1月16日土曜公開授業では1、2年生で百人一首大会を予定しています。今年は学年ごとに時間をずらして間に1枚多く畳を挟んでアリーナで開催致します。

1月29日の2年生の校外学習は、順天堂の先生にも相談を仰ぎ、ラッシュ時を避けた1時間程度の公共交通機関利用で行うこととなりました。従来通り鎌倉に行くことも検討しましたが、滞在時間が短くなってしまふ為、朝小石川植物園に行った後、都内巡りに出かける形をとることといたしました。

2、3月の予定の詳細は未確定ですが、なるべく授業数を確保しつつ卒業式に向けてどのように活動していくかにつめていく予定です。また、3年生は修学旅行が卒業式の4日前の実施で慌ただしくなります。

■PTA 会長より

・安全委員会の休会について

安全委員会の主な活動は運動会、根津神社のお祭りでの見回りなどでしたが、今後は警備会社への外部委託で賄えることが確認できた為、PTA 安全委員会は休会とすることと致しました。

・年度末 PTA 総会

昨年度同様、書面での開催を予定し現在準備中です。

■各委員より活動報告

- ・常任委員 中P 連新旧会長会(4/13、5/11)、中P 連総会(5/18)、中P 連オンライン会長会(6/15、7/20、8/31、10/5、12/7)、学校運営連絡協議会(10/9、12/3)学校説明会(10/10)、学習発表会(10/17)、区政・教育懇談会(11/10)、
予定：中P 連会長会(1/18、3/8)
- ・総務委員 学校運営評議会(12/3)
- ・安全委員 根津神社のお祭りもなくパトロール等の活動はございませんでした。
- ・広報委員 広報紙(2学期終業式時配布予定)作成中
- ・卒対委員会 7月、11月に委員会開催。12月末に案内発行予定。

以上